



BAILE EN EL METRO, SALAZAR EN PALACIO Y LA PRESIÓN A MIER

Como parte de la celebración de San Lázaro, ayer se llevó a cabo un baile en la estación que lleva su nombre. El embajador de Estados Unidos acudió de nuevo a Palacio Nacional, cuando se acerca la Cumbre de las Américas e Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena, sonríe al mal tiempo. Ser investigado por la UIF y la detención de un socio el fin de semana lo presionan.

Dice que es asunto político, porque lo ven candidato a gobernador de Puebla.

FOTO: LAURA LUVENA / UEM-INT-UMEX





FOTO: ROMINA SOLÍS / OEM-INFORMEX



FOTO: ADRIÁN VÁZQUEZ / OEM-INFORMEX